



Nur im Abo erhältlich! (Preis Einzelheft UVP: 6,25 €)

4.2015

Das Fachmagazin für ambitioniertes Hobbyracing

CIRCUIT

Training \ Technik \ Termine

www.circuit-magazin.de



 facebook.com/Circuit.Hobbyracer



CULTURE OF MOTO-RACING



DR. WACK CHEMIE – DER MOTORRAD „PFLEGEDIENST“

Von: Matthias Fischer Fotos: Circuit Pics

Im vergangenen Jahr testeten wir einige Kratzer-Entferner, unter anderem auch das S100 Produkt von Dr. Wack. Mit dem Ergebnis waren wir damals insgesamt nicht ganz zufrieden.

Darüber sollten wir einmal reden“, sagte uns Hartmut Hauber, Laborleiter bei der Dr. Wack Chemie in Ingolstadt. Bis wir es dann tatsächlich in die „Chemieküche“ von Hartmut Hauber geschafft hatten, verging noch eine ganze Zeit. Doch unser Termin kürzlich war gut gewählt, denn in diesem Jahr blickt die Dr. O.K. Wack Chemie GmbH auf ihr 40-jähriges Bestehen zurück.

ÜBRIGENS IST DIE GESCHICHTE MIT DEM KRATZER-ENTFERNER SCHNELL ERZÄHLT:

Das Mittel wirkt natürlich nur, wenn die obere Lackschicht leicht beschädigt ist. Dann ist die Wirkung allerdings famos. Ist der Kratzer tiefer und schon deutlich mit dem Fingernagel zu spüren, hilft wirklich nur noch der Lackierer unseres Vertrauens. Von daher ist der Name Kratzer-Entferner etwas irreführend. Die Verantwortlichen arbeiten aber bereits an einer Lösung.



Hartmut Hauber (links) in seinem Element. Die „Tüftler“ wollen nicht nur den besten Reiniger anbieten, sondern auch das beste Kettenspray. Wir konnten uns im Laborversuch davon überzeugen, dass das S100 Dry Lube Kettenspray in der Tat Kettenrollen mehr schont als dies vergleichbare Wettbewerbsprodukte können. Wir selbst haben das Kettenspray in der zurückliegenden Saison immer wieder bei Trainings verwendet und konnten (Circuit 2/2015) gute Erfahrungen machen.

BEI DR. WACK BESCHÄFTIGT MAN SICH VON BEGINN AN MIT DER REINIGUNG UND PFLEGE VON AUTO- UND MOTORRADTEILEN.

Kein Wunder, denn der Firmengründer arbeitete als Chemiker bei Procter & Gamble und war beispielsweise mit an der Entwicklung von Meister Propper oder dem von Klementine so geschätzten Ariel beteiligt. Ein weiterer Geschäftsbereich des Unternehmens sind Pflegemittel für die industrielle Fertigung.

Das erste Produkt, mit dem Dr. Wack vor 40 Jahren startete, war ein Felgenreiniger. Eine riesige Palette weiterer Pflegeprodukte kam in den Folgejahren dazu. In der Motorradszene machte sich der Anbieter 1980 mit der Einführung des S100-Reinigers einen Namen. Damals wie heute ist der Anspruch des mittelständischen Unternehmens mit rund 145 Mitarbeitern, Produkte zu entwickeln, die es so noch nicht gibt. Und immer mit dem Ziel, ein Alleinstellungsmerkmal zu haben. Bei Dr. Wack ist man selbstverständlich von seinen Premiumprodukten überzeugt. Von daher ist es für den Anbieter auch selbstverständlich, den Kunden die in der Branche einmalige „bei-Nichtgefallen-Geld-zurück-Garantie“ zu bieten. 

 www.wackchem.com



Mit den Produkten von Dr. Wack bleiben keine Fragen offen. Wir baten darum, einmal ein Sortiment für den Hobbyracer zusammenzustellen, das die Pflege des Motorrads sowie der Kombi und des Helms umfasst. Ein ganz schönes Sortiment kommt hier zusammen. In Summe kosten die hier abgebildeten Produkte im Handel rund 200 Euro.